
REQUEIRO, na forma regimental e após ouvido o Plenário, seja enviado expediente a Sua
Excelência, Reinaldo Azambuja, Governador do Estado de Mato Grosso do Sul, no sentido
que seja viabilizado projeto de recuperação das vias públicas de nosso município com lama
asfáltica.

 

 

 

JUSTIFICATIVA:

 

 

 

                                                           A implantação da lama asfáltica traz a impermeabilização
 das rua, preservando o antigo asfalto que ganha uma sobrevida de vários anos. Este projeto
tem por objetivo a recuperação das ruas que estão começando a apresentar problemas no
asfalto, bem como àquelas que já estão bastante danificadas, promovendo desta forma o
melhoramento no acesso dos munícipes, bem como colaborando para o  bom aspecto urbano.

 

                                                          

 

 

 

                                                           Sala das Sessões, em 12 de agosto  de 2015.
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